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新年あけましておめでとうございます

１２月議会の報告（会期 12/4～12/20）

※一般会計 ４億１，１９６万円 の追加

２． 刈谷駅南北のトイレ改修と分煙エリアの設置

１． 一般会計補正予算の概要

◆橋梁長寿命化整備事業・・・ １億１,０００万
〇一ツ木大橋、巡見橋、板倉公園歩道橋を計画追加

◆交差点改良事業・・・２,５００万
〇野田町十三塚交差点の右折レーン設置（東西方向）

◆都市交通計画調査推進事業・・・ ５，０００万
〇刈谷駅のホームの転落防止や混雑緩和のための

安全策・通路・階段の増設等の設計（ＪＲへ委託）

◆分煙エリア・・南口１か所、北口２か所を設置します
（ＪＴが２ヶ所を負担）→Ｈ２７年度中予定

日頃より、後援会活動にご理解ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。昨年１２月、三重県では夏日
を記録するなどの異常気象ですが、いかがお過ごしでしょうか。 昨年を振り返ってみますと、フランスで発生した
テロ、マンション杭打ち不正、新国立競技場建設問題、鬼怒川氾濫災害など事件事故が多くありました。一方で、
明るいニュースも数多く、スポーツでは特にラグビー。五郎丸選手のポーズは今も話題です。フィギュアスケート
羽生選手の世界最高得点など世界で活躍する日本人を誇りに思うのは私だけでしょうか。

この１２月議会で、刈谷市人口ビジョンが報告されました。総人口は増加しているものの鈍化傾向、子育て世代
の転出が顕著などが示されました。超高齢化社会の波は間違いなく近づいています。中長期の視点で、若者の
定住促進、教育など未来への投資、安定した経済成長に向けた施策の取捨選択が必要です。今後とも市民、働
く者の視点で課題を市政に訴え、アウトプットしていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

◆総合運動公園駐車場再整備事業・・・ ７，０００万
〇公園入口付近に駐車スペースの増台 ◆平成２８年度税制改正における自動車関係諸税の

見直しを求める請願
⇒自動車総連、全トヨタ労連と協力し要望
⇒賛成多数により可決し、国へ意見書を提出

３．歴史博物館の基本設計

・企画総務委員会 委員長
・議会運営委員会委員
・会派（市民クラブ）会長

さて、昨年はアイシン精機創立５０周年という節目を迎え、新たな５０年への歩みを始め
ました。９月には新コムセンターがオープンし、刈谷市長も来賓としてテープカットして頂き
ました。特にプロジェクションマッピングで自社製品と技術を紹介するブースでは、「すごい
ですね」と市長の一言。どなたも見学可能ですので、是非ご来場頂きたいと思います。

◆体育館等施設管理事業（刈谷球場）・・・ １，３００ 万

安城

高須 ※平成２８年度予定
※右折レーンは設置するが、
右折専用信号の設置につい
ては、渋滞等の状況を確認
後に検討する

４．請願４件、陳情２件、意見書５件

◆保育園申請書配布から〆切までの期間を近隣自治
体並みの４週間程度に延長し、申込者にやさしい
制度設計にするよう求める請願
⇒来年までに制度を改善する計画あり
⇒延長する事が最善策でない旨を報告し主旨採択

新コムセンターの外観

◆施設機能
・ミュージーアム
・祭り伝承
・アーカイブズ（書庫・継承）
・埋蔵文化財保存

◆建物基本設計
・地上２階 延床４，０８７㎡
・石垣をモチーフとした庭園

◆展示基本設計
・通史展示・・年表、映像、ジオラマなど
・祭り展示・・万燈祭、野田雨乞笠おどり、大名行列

歴史博物館パース図
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E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

私が気づかないところも多くあります。
皆様からの意見をお待ちしております。
日々の活動報告は、ホームページを
ご覧ください。

◇中嶋よしゆき公式HP http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

企画総務委員会視察報告

くらしの相談

（相談内容）新ラボ建設のため、路側帯が狭くなり
危険。側溝に蓋をして欲しい

外側線の幅を変更し、歩行帯を広くしました。さらに、側
溝に蓋をする事で安全歩行ができるようになりました

アドヴィックス本社北道路の横断改善の取組み

【変更前】 【変更後】

（日程）平成２７年１０月１４日（水） ～ １０月１６日（金）
（視察先）
〇栃木県宇都宮市 「女性の活躍推進について」
〇東京都墨田区 「地域ぐるみの防災対策について」
〇千葉県市川市 「防犯対策の取組みについて」

年度 件数

ｈ２１年度 ４３

ｈ２２年度 １１１

ｈ２３年度 １２０

ｈ２４年度 １３０

ｈ２５年度 １７７

ｈ２６年度 ２２０

（目的）
刈谷市の防犯対策である街頭防犯カメラ事業は大きな前
進と考える。プライバシー問題、警察との連携、効果や今
後の課題について先進事例を研究する

会派視察（市民クラブ）報告

１．警察への防犯カメラ映像の提供件数

費用 スタンドアロン ネットワーク
イニシャル 約２７万円／台 約８３万円／台

ランニング（年） 約６万円／台 約１６万円／台

２．防犯カメラの費用

■防犯カメラの設置効果は確実にある。設置するべき場所
と必要数の検討とプライバシー保護の条例化が必要

（日程）平成２７年１１月１８日（水） ～ １１月１９日（木）
（視察先）
〇滋賀県彦根市 「歴史まちづくり事業について」
〇石川県金沢市 「自転車の安全な利用の促進に

関する条例の具現化策事業について」

（目的）
健康志向もあり、自転車の安全な通行確保は、市の重要な
課題である。しかし、完全なハード整備は困難であり、ソフト
面と条例化も視野に入れて、何ができるのか検討が必要

■バスレーンを自転車優先道に設定
社会実験を実施。自転車事故多発マ
ップの作成（地域）は研究すべき

１・金沢市の歩道改善事例

歩行者優先を表示

２．所感

委員長として挨拶
十分な幅が無
い歩道、道路
においても、区
画線の見直し
で対応例あり。
アイデア次第
で安全確保が
できると考える

金沢市役所前

Ａ
案

Ｂ
案

（Ａ案）
デンソー北工場前の
押しボタン信号を改善し
東側に横断歩道を設置

※改善に向けて警察と
協議中です。

（Ｂ案）
横断歩道を新規設置
（信号設置は不可）

※来年度予算化を目指す

刈谷市人口ビジョン（人口の将来展望）の考え方

３．所感 ■高校生（学生）は守るが、一般市民
が守らない例が多く、その啓蒙活動
が今後の課題
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〇人口増の鈍化と少子高齢化、子育て世代の転出
〇住みやすさ評価は高いが、住宅事情面で優位性低い
〇国の推計ベースでは、2030年の15.1万人をピークに減少

☆出生率向上と若年世代の転出抑制⇒16万人目指す

ｈ２６年度、この内１６１件
が犯罪捜査の進展に活用。
３８件の検挙につながった


